

自分を好きになる

発行日 2018年 6月29日

平成30年6月21日

賞状伝達式 校長講話

堀口 潔

部活の真価は終わった後に現れる

賞状をもらった皆さんおめでとう。皆さんの活躍は一流だったと顧問の先生方から聞いています。これまでの取り組みが結果となって表れた、よくやりました。

明日は北信大会の壮行会がありますから、皆さんへの激励は明日行うとして、今日は、残念ながら更埴大会で涙をのんだ人たちにお話ししたい。

一つは、よく中学の部活が終わると「引退」と言いますが、私は中学生の君たちに「引退はない」と思っています。私が一番さみしいのは安室奈美恵さんの引退です。引退とは、もうそれ限りで歌うのをやめる、表舞台には立たない、プロ野球選手でも、引退を区切りに現役選手はやらない時に使います。

しかし、君たちはまだまだ未来がある。高校に行ってやるかもしれない。そんな皆さんには引退はふさわしくない。では、部活が終わったことは何か、それは一つのけじめであり、区切りでしかありません。

そのけじめを迎えた皆さんにとって、部活の真価が問われるのは部活が終わった後の皆さんのふるまいです。2年にわたり、部活に打ち込み、身につけてきた力は、競技力だけではない。挨拶、時間厳守、取り組み方、集中力、粘り強さ、忍耐力、などさまざまな人間力を高めてきたのです。

その人間力は、部活が終わった後に現れる。

一番情けないのは、部活をやっているときはできていたことが、終わったとたんにできなくなってしまうことです。いったい何を学んできたのかということになってしまいます。

顧問の先生も、競技力の向上を通して、人間力を高めようと指導してきてくれたはずです。

学習に、生徒会に、新たな目標を持ち、部活で培った力を発揮してほしいと願っています。

部活を終えた後の皆さんの今後の行動を楽しみにしています。今後とも一流の生活をしていきましょう。



ようこそ ジェyson Howard先生!
イザベル先生が一時帰国されている間、皆さん
と一緒に学習するALTの先生です。



平成30年6月22日

北信大会壮行会激励文

堀口 潔

振り向かなくてもいい

今までの君のまま進めばいいから

あきらめないで everyday

強くなれる訳は 大切な人が

常に笑顔で支えてくれた

だから乗り越えられる

厳しい道のりも

君と交わした 約束の場所

たどりついてみせる

いつか必ず forevermore

「今のまま進めばいいから」

これは、リオネジャネイロオリンピックのテーマソング、安室奈美恵さんが歌った「Hero」の1節です。

明日はいよいよ北信大会。更埴大会以降2週間、更埴大会で見つかった課題を克服しようと練習に励んできたことと思います。

また、今日は、台湾で行われる社交ダンスの国際大会に日本代表として出場する3年1組の橋本さんも登壇しています。

去年から部活であろうとなかろうと、同じ坂中の仲間が努力している姿を全校で応援しようと壮行会に参加してもらっています。坂中の代表のみならず日本の代表として力を発揮してほしいと思います。

今日の応援は、更埴大会の応援を超える、超一流の応援でした。この応援を胸に、あすは、北信大会に進めなかった友達の分まで、今ある力を出し尽くしてきてほしい。

振り向かなくてもいい

今までの君のまま進めばいいから

あきらめないで everyday

健闘を祈ります。



地区懇談会にご参加ください

地区懇談会が開催されます。昨年度より中学校で一斉に行っています。地区として学校と懇談できる年1回の機会です。是非ご参加ください。

期日 7月2日(月) 18:00~19:00

場所 坂城中学校 各地区の会場は、当日生徒昇降口にプリントを用意しておきますので、そのプリントでご確認ください。

その他

○上履きを持参してください。下足は生徒昇降口の保護者用下駄箱、生徒用下駄箱をご利用ください。

○駐車場は敷地内に130台ほど駐車できるだけです。満車の場合は、武道館、町第2駐車場、夢の湯東側駐車場にお願いしておきますので、そちらの利用をお願いします。

○余裕をもって、できるだけ相乗りか徒歩でお出かけください。